

Livre. Retour sur la révolte du foot amateur

Loïc Bervas, auteur de « Christian Gourcuff, un autre regard sur le football », et Bernard Gourmelen, auteur de plusieurs publications dont « Accompagner les jeunes sportifs », viennent de sortir le livre « Le mouvement Football Progrès et la revue Le Contre-Pied ».

Des acteurs lorientais

Mardi, les deux auteurs étaient présents dans les locaux de Top'Form à Larmor-Plage, pour présenter leur ouvrage. Devant un public attentif, ils ont expliqué l'origine du « Mouvement Football Progrès » et de ses suites : « Dans les années 70, des joueurs se sont organisés, ont agi pour faire entendre leur voix pour exprimer leur conception du football, explique Bernard Gourmelen. Cette expérience, unique, méritait d'être racontée : une révolte du monde amateur qui, alors qu'il représente la masse des pratiquants, est habituellement si peu exposé dans la presse nationale.



Loïc Bervas et Bernard Gourmelen au centre, entourés des anciens footballeurs lorientais présents, dont Jacques Leyer et Hervé Boncler, à gauche sur la photographie.

L'association Le football, la vie... et le magazine Le Contre-Pied ont prolongé ce combat durant quelques années ».

Des acteurs de ce mouvement, Hervé Boncler et Jacques Leyer, fondateurs de la section football du Folclo, étaient aussi présents pour témoigner de leur engagement et de leurs actions avec notamment la mise en place du premier tournoi en salle en Bretagne, en 1977. Pour

clure la rencontre, les auteurs ont répondu aux questions de leur auditoire.

▼ Pratique

« Le mouvement Football Progrès et la revue Le Contre-Pied », de Loïc Bervas et Bernard Gourmelen, éditions L'Harmattan, disponible à la librairie Au Vent des mots (Lorient) et à la librairie Sillage (Ploemeur).

de Télégramme - Lorient
Mardi 07 juin 2016.